

鼓笛隊移杖式

4日(金)朝のにわかタイムで鼓笛隊移杖式を行いました。体育館での演奏はできませんでしたが、放送室で現指揮者から次指揮者へ指揮杖が手渡されました。



〈現指揮者からは後輩へエールが！次指揮者からは「伝統を引き継ぎます」と心強いあいさつ！〉〈指揮杖が引き継がれた瞬間！大拍手〜！〉

がんばった、コース別学習(6年)!

3学期に入り、6年生は算数にコース別学習を導入！自分の進み具合に合わせてコースを自分で選択し、計算や文章題のまとめの学習に取り組んできました。選択コースは「どんどん」「しっかり」「じっくり」の3コース。



コースは子ども達が課題に応じてその都度自由に選択できるスタイル！コース別の少人数学習形態により、指導者は一人一人の学習内容が把握しやすく、適切な支援を与えることができます。また、子ども達も自分に合った課題に粘り強く最後まで取り組むことができます。最終日の7日(月)まで計25回のコース別学習を経験した子ども達！以下、子ども達の感想をご紹介します。※代表3名です。

わたしはじっくりコースで学習しました。分数の計算や比例・反比例や円の面積を求める問題にじっくり取り組むことができました。一人では公式を忘れて解けなかった問題にも、雄二先生がていねいに教えてくれたので、とても分かりやすかったです。中学校に入学するまで春休みは自分でもう一度じっくり復習したいと思います。()

ぼくはしっかりコースで学習しました。鈴木先生の教え方がとても分かりやすくてスムーズに問題を解くことができました。特に円の面積の求め方の学習では、自分一人では気づけなかったような解き方を教えてもらいました。とても参考になりました。中学校でも一生懸命に勉強してよい成績を収めたいと思います。()

ぼくはどんどんコースで学習しました。自分のペースでどんどん進めることができよかったです。校長先生が面白い問題を用意してくれたので楽しく学習することができました。家庭学習で使用している算数の難問集の中から自分ひとりでは解けなかった問題をコース別学習の日を持ってきて、校長先生やほかの友達と一緒に解きました。みんなと力を合わせて難問を解くことができ嬉しかったです。中学校に行っても自分のペースで学習や運動に積極的に取り組んでいきたいです。()

お知らせ

◇23日(水)の卒業式に出席される保護者のみなさまには2週間前から毎日の検温のご協力をお願いしたところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、お手数でも先日配付しました「体温記録表」にその日の体温を記入していただきますようご理解とご協力をお願いいたします。9日(水)が検温初日となっております。よろしくお願いいたします。